

INFORME EN MATERIA DE TRANSPARENCIA

Actuaciones 2023

La Fundación Canaria Farrah creó en 2020 el portal de transparencia en la página web de la entidad con el propósito de presentar la información de interés público de manera, dinámica, accesible clara y directa para los y las visitantes. Publicando la información mínima requerida por ley, así como información complementaria de interés general. El portal se creó en la página principal de la web con un propio menú y acceso directo a cada uno de las categorías que hacen referencia a la Ley12/2014.

Durante el 2023, la Fundación continuó aplicando las recomendaciones realizadas por el Comisionado de Transparencia, que contribuyeron a mejorar la accesibilidad de la web, manteniendo los formatos de visualización y que permiten su reutilización.

Asimismo, se actualizó la **NORMATIVA APLICABLE** a la entidad, con las nuevas leyes de referencia.

Se actualizó la información sobre las retribuciones según el nuevo convenio colectivo de aplicación. Asimismo en 2023, se crearon nuevas políticas clave de la entidad. Asimismo, se han realizado mejoras en la información general y creado el canal de denuncias.